

PRESSEMITTEILUNG

Strolz Leuchten jetzt in Dornbirn

Neuer Standort – gleiche Leidenschaft für Design und Handwerk

Dornbirn, August 2025 – Die Bregenzerwälder Leuchtendesignerin **Anna Claudia Strolz** hat mit ihrer Leuchtenmanufaktur **Strolz Leuchten** einen neuen Standort bezogen: Nach elf Jahren in der Römerstraße in Bregenz ist das Unternehmen nun in der **Marktstraße 43** mitten in der Dornbirner Innenstadt zuhause. Auf großzügigen **136 m²** präsentiert sich hier das gesamte Sortiment handgefertigter Leuchten – verbunden mit einer **offenen Schauwerkstatt**, in der Besucher den Entstehungsprozess der Lampenschirme miterleben können.

Design und Handwerk aus dem Bregenzerwald

Seit der Gründung im Jahr 2012 fertigt Strolz Leuchten hochwertige Leuchten aus feinen **Textilien, Holz, Leder und Metall**. Die Entwürfe entstehen sowohl in der eigenen Werkstatt von **Anna Claudia Strolz** als auch in Zusammenarbeit mit renommierten **Designern und Architekten** wie **Matteo Thun** und **Marc Hoffenscher**. Produziert wird in einem Netzwerk aus eigener Werkstatt und den Werkstätten erfahrener **Bregenzerwälder Handwerker**, vielfach Mitglieder des **Werkraum Bregenzerwald** – einer Plattform, die Handwerk und zeitgenössisches Design miteinander verbindet.

„Unsere Leuchten sind mehr als nur Lichtquellen. Sie setzen Akzente, schaffen Atmosphäre und vereinen das Schöne mit dem Nützlichen – so wie gute Möbel“, erklärt Strolz.

Ein Haus mit Geschichte

Das neue Geschäft befindet sich an einem Ort, an dem Handwerk seit fast zwei Jahrhunderten zuhause ist. Das ursprüngliche Gebäude wurde 1843 vom Schreiner J. Zumtobel errichtet und beherbergte in den folgenden Jahrzehnten Kupferschmiede, Schuhmacher und Goldschmiede. 2003 wurde es durch einen von **Antonella Rupp** entworfenen Neubau ersetzt – klar strukturiert, spannungsvoll und mit Gespür für Raumwirkung. Strolz Leuchten führt diese handwerkliche Tradition nun in zeitgemäßer Form fort.

Über Anna Claudia Strolz

Geboren 1973 in Bezaun, stammt Anna Claudia Strolz aus einer Bregenzerwälder Handwerkerfamilie. Durch das Elektrogeschäft ihrer Eltern ist sie von klein auf mit Leuchten in Berührung gekommen. Nach einigen beruflichen Umwegen entdeckte sie ihre Leidenschaft für Lichtgestaltung und gründete 2012 ihre eigene Leuchtenmanufaktur. Ziel: den klassischen Lampenschirm wieder ins Rampenlicht rücken – mit feiner Gestaltung, hochwertigen Materialien und handwerklicher Präzision.

Laden & Atelier

Strolz Leuchten
Marktstraße 43
6850 Dornbirn

www.strolzleuchten.at info@strolzleuchten.at

Pressekontakt

Anna-Claudia Strolz
T 0043 66473466981